
Pièces 3 Pièces

Superficie 88 m²

Référence CAB6207

Prix 3 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Sur la Croisette, très bel appartement 3P d'environ 90 m2 entièrement rénové avec

des  prestations  haut  de  gamme.  Appartement  traversant,  exposé  plein  sud  et

bénéficiant  d'une  grande  terrasse  qui  vous  offrira  un  espace  extérieur

supplémentaire.En  étage  élevé,  il  se  compose  d'une  grande  pièce  de  vie  de

presque 50 m2 avec une cuisine américaine entièrement équipée, comprenant un

lave-linge, un lave-vaisselle, un frigo + congélateur, four vapeur et four traditionnel,

plaque  de  cuisson  à  induction,  et  ilot  central  .Deux  chambres  en-suite  avec

chacune leur salle d'eau, 2 wc. De nombreux placards et ...

On  the  Croisette,  beautiful  2  bedroom  apartment  of  approx.  90  sqm,  completely

renovated  with  top-of-the-range  fittings.  This  south-facing  apartment  has  a  large

terrace offering additional outdoor space.On a high floor, it comprises a large living

room of almost 50 sqm with a fully-equipped open-plan kitchen, including washing

machine, dishwasher, fridge and freezer, steam oven and traditional oven, induction

hob  and  central  island.  Two  ensuite  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,

and 2 toilets. Numerous cupboards and dressing rooms are also fitted.Sold with a

cellar.Energy class : C - ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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